

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa
Provincia
Vivir

Lo más leído

Imágenes del día

[MULTIMEDIA]

Vídeos Teleideal
Video Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema
Hoy Inversión
Hoy Motor

IndyRock
Waste Ecología
Eurosport
Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base
Expectativas
Inmobiliario
LaguíaTV
Mujer Hoy
XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo
Horóscopo
Descargas | PDF
Tus anuncios
Coches Ocasión
Pág. Blancas
Pág. Amarillas
Postales
Formación
Masters
Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura
Canal-SI
Cibernauta
Ciclismo
Esquí
Infantil
Libros
Amistad
Juegos
Sudoku

LOCAL

GRANADA

Jerónimo Páez, elegido presidente de la Comisión de Cultura de la CEA

R. I./GRANADA

El director del Legado Andalusi y presidente del Consejo Social de la [Universidad de Granada](#) (UGR), Jerónimo Páez, fue elegido ayer presidente de la nueva Comisión de Cultura de la Confederación de Empresarios de Andalucía.

El presidente de la CEA, Santiago Herrero, presidió el acto de nombramiento celebrado en Sevilla, al que asistió el viceconsejero de Cultura, José María Rodríguez, así como medio centenar de representantes de diferentes sectores de la cultura andaluza.

Jerónimo Páez señaló en su discurso que «no puede haber desarrollo económico sin un sustrato cultural definido, al tiempo que recordó que en Andalucía existen más de 500 fundaciones».

Destacó el enorme potencial de Andalucía y añadió que «hoy por hoy», esta región «junto al sur de Francia son de los territorios más abiertos e importantes desde el punto de vista económico, empresarial y cultural».

Responsabilidad social

Por su parte, Herrero manifestó que la CEA otorga una especial importancia a la responsabilidad social corporativa y a la cultura y «prueba de ello -explicó- es un reciente acuerdo suscrito con la Consejería de Cultura que abre grandes expectativas de colaboración entre el mundo empresarial y cultural». Según el presidente de CEA, el conjunto de relaciones entre ambos ámbitos es profundamente amplio y debe basarse en múltiples actividades empresariales vinculadas a la cultura. En este sentido, destacó el importante número de fundaciones creadas por las empresas para atender el ámbito cultural.

Para aprovechar este potencial, los objetivos de la Comisión de Cultura de la CEA son fortalecer el tejido empresarial de las industrias culturales, innovar en mecanismos de financiación y gestión que favorezcan la autonomía económica y de gestión de las empresas y facilitar la formación e información a los jóvenes.



Jerónimo Páez. /JUAN ORTIZ

Publicidad

Subir

IDEAL

CLASIFICADOS

COCHES EMPLEO

Selecciona la marca y el modelo:

 Nuevo Usado



Las lluvias hicieron su aparición a primeras horas de la tarde

La nueva Ley de Dependencia contempla la necesidad de los niños, mayores y discapacitados

Más de seis mil escolares acudirán al circo para aprender valores

TURISMO



Red de municipios

Conoce en profundidad nuestra provincia:

::Fotos desde el aire::
::Censo::
::Historia::
::Gastronomía::
::Hostelería::
::Turismo Activo::
::Monumentos::

>> Entrar<<

ESPECIALES

Los Oscar 2007
El diálogo con ETA
Fidel cede el poder
Anuario 2006
Anuario Deportivo
Especial Vivienda
Especial Navidad 2006
Granadinos del siglo XX
Municipios de Granada
Semana Santa en Granada
Alhambra 360º
Miss y Mister 2006

